



Zur Erinnerung an den Tag pflanzte die Schulleiterin Kerstin Müller gemeinsam mit dem Ortsbürgermeister Bodo Brückner, dem Stadtbürgermeister Andreas Nette und dem Landrat Hartmut Handschak (v.re.) einen Rotahorn.

## Zu Fuß von Querfurt nach Madrid – an einem Tag!

Mit über 2200 Kilometern können wir sagen noch etwas weiter als bis in die Hauptstadt Spaniens gelaufen zu sein! Diese gewaltige Zahl entspricht der gelaufenen Strecke, verteilt auf ca. 10.000 Runden, die nach dem Abschluss des 6. Spendenmarathons an der Sekundarschule „Quer-Bunt“ am 19.09.2019 zu Buche standen.

Initiiert wurde dieser 2019 wiederum durch den Sportlehrer Herrn Ingo Hein, der persönlich auch den Kontakt zu unserer Partnerschule in Japhe in Nepal hält. Herr Krishna Gautam, der als Bergführer in Japhe tätig ist und die Organisation Hiscos gegründet hat, die dabei hilft, Kindern in Nepal eine bessere Bildung und medizinische Versorgung zu ermöglichen, weilte aus Anlass des Spendenlaufs nun schon zum 3. Mal in Querfurt und fand herzlich Aufnahme in der Gastfamilie Hein. In den 5. und 6. Klassen stellte er auch die Schule des Ortes vor und war von dem großen Interesse der Schüler nahezu überwältigt. Sehr intensiv berührte ihn der Empfang durch den Schulchor, der sich mit der Präsentation der nepalesischen Nationalhymne etwas ganz Besonderes einfallen lassen hatte.



Der Tag war wie immer rundherum durchorganisiert. Die Cafeteria und der Bratwurststand sorgten für das leibliche Wohl. Human Soccer bildete für einen großen Teil der Schüler eine abwechslungsreiche Beschäftigung, um sich die Wartezeit bis zum persönlichen Lauf zu verkürzen. Die Läufer wurden an der Strecke mit Erfrischungsgetränken versorgt. Sehr viele Schüler, die teilweise aus gesundheitlichen Gründen nicht am Sponsorenlauf selbst teilnehmen konnten, stellten sich freiwillig als Rundenzähler zur Verfügung. Liebevoll entworfene Urkunden und im GTA Töpfern gestaltete Lauftaler waren ein nettes Dankeschön für jeden einzelnen Teilnehmer. Deren Anzahl belief sich an diesem Tag auf immerhin 350 Starter!

Ein großes Dankeschön möchten wir hiermit der Firma Elix aussprechen, die die Startnummern für die Läufer zur Verfügung stellte. Viele weitere Sponsoren unterstützten uns tatkräftig mit ihren Spenden. Zu ihnen gehören: die TEHA Querfurt, die Stadtverwaltung Querfurt, die durch den Bürgermeister Herrn Andreas Nette persönlich vor Ort vertreten war, das Gymnasium Querfurt, die Kindertagesstätte „Sonnenkäfer“, das Mercedes Autohaus der S&G Automobil GmbH, die Wohnungsbaugenossenschaft Querfurt, der Landkreis Saalekreis, das Carl von Basedow Klinikum Querfurt, die Fraktion der Partei der Linken, die Fraktion der AFD, die MBA Naumburg, das VW Autohaus Rainer Jacob und die Zahnert Steuerberatungsgesellschaft. Weiterhin erwähnen möchten wir Herrn Cornelius Nägler als ehemaligen Stadtrat, die Staatssekretärin Frau Eva Feußner und Frau Dr. Marion Wegner, die der Schule weitere Spendenbeiträge zukommen ließen. Azubis der IBKM Schulen Heldringen waren nicht nur teilnehmende Läufer, sondern stellten sich auch noch zusätzlich als Rundenzähler zur Verfügung. Die Vertreter der Wasserwacht des Deutschen Roten Kreuzes Herr Olaf Tobisch und Herr Steffen Jäger waren während der gesamten Veranstaltung vor Ort, um bei Notfällen medizinische Versorgung gewährleisten zu können. Für ausgelassene Stimmung sorgte wie in jedem Jahr wieder DJ Silvan Arndt, Wunschtitel wurden aufgelegt und die Zuschauer immer darüber informiert, welche Ergebnisse aktuell anlagen.

Durch alle beteiligten Läufer und Sponsoren konnte ein Betrag von 6.600,00 € eingenommen werden, eine Summe, die den Betrag vom Jahr 2017 übertrifft. Ein Teil des Geldes wird wieder der Partnerschule in Japhe zufließen. Darüber freute sich auch ganz besonders Herr Gunter Jenzen aus Westerwald, der als Vorstandsmitglied den Verein Hiscos vertritt. Nebenbei erwähnt waren er und Herr Ulrich Neumann aus Halle, der auch mit Herrn Gautam befreundet ist, mit 78 Jahren die ältesten Teilnehmer am Spendenlauf. Andere schon bekannte Aktive wie zum Beispiel Herr Walther (ehemaliger Schulleiter des Gymnasiums Querfurt) und Herr Meukow (ehemaliger Stadtrat) gehören schon zum festen Bestand des Spendenlaufs, für die es bereits zur Ehrensache geworden ist, mit ihrem persönlichen Einsatz regelmäßig Engagement zu beweisen.



Die Höchstleistungen erreichten allerdings Schüler unserer Schule. Der Schulrekord wurde in diesem Jahr erneut gebrochen durch Luca Hafner (Klasse 9d), der mit sagenhaften 230 Runden nach sieben Stunden Laufen dafür sorgte, dass das Auswertungsbüro seine Arbeiten am Nachmittag abschließen konnte. Luca leistete sich ein „Kopf-an-Kopf-Rennen“ mit dem Schüler Julian Oliver Friede (Klasse 10b), der sich letztendlich nur knapp geschlagen geben musste. Carina Riediger (Klasse 9b) erlief mit 125 Runden die höchste Anzahl unter den weiblichen Teilnehmerinnen. Erfolgreicher kann ein Tag kaum zu Ende gehen. Wir sind stolz auf unsere vielen teilnehmenden Schüler, die immensen persönlichen Einsatz zeigten. Wir bedanken uns noch einmal ganz herzlich bei allen Aktiven, die damit nicht nur den wohltätigen Zweck unterstützen, sondern in zweiter Linie auch noch einen Beitrag für ihr persönliches Wohlergehen geleistet haben.

Marina Zepezauer